

Wien, am Montag, den 18. Juli 1927

-----  
Verstärkung der Gemeindefschutzwache. Die Aufnahmen in die Schutzwache der Gemeinde Wien wurden heute fortgesetzt. In Vertretung des Bürgermeisters nahm gegen Mittag amtsführender Stadtrat Speiser im grossen Arkadenhofe die Angelobung von weiteren           Abteilungen vor. Er richtete bei diesem feierlichen Akt folgende Ansprache an die Schutzleute: Der Bürgermeister hat gestern die ersten Abteilungen der neuen Wiener Gemeindefschutzwache in Eid und Pflicht genommen. Er selbst kann heute nicht kommen und hat mich damit beauftragt, Sie durch Abnahme des Eides in diese Truppe der Sicherung des Friedens und der Ordnung einzugliedern. Sie übernehmen, indem Sie den Eid leisten, einen harten, schweren, verantwortungsvollen Dienst, aber auch die hohe Pflicht, dazu beizutragen, dass unserer Stadt der Friede erhalten bleibt. Wir wissen, dass Sie sich dieser Aufgabe mit voller Hingabe widmen werden. Gilt es doch die Republik zu schützen, die uns allen Heilig ist, zu schützen die Stadt Wien, die wir alle als ihre Kinder lieben. Ich fordere Sie auf, Ihren Dienst in Treue zu erfüllen!

Major Bennatz verlas nun die Gelöbnisformel: "Ich gelobe, der Gemeinde Wien und der Republik Oesterreich unverbrüchliche Treue zu halten und sie mit allen meinen Kräften nach den Anordnungen des Bürgermeisters oder der von ihm beauftragten Organe zu schützen." Sie wurde von den neuen Mitgliedern der Gemeindefschutzwache wiederholt. Stadtrat Speiser schloss den feierlichen Akt mit einem dreifachen Hoch auf die Republik und die freie Stadt Wien.

-----  
Die Stadtbibliothek geschlossen. Für die ausseramtliche Entlehnung von Büchern und für die Besucher des Lesesaales bleibt die Stadtbibliothek heuer bis einschliesslich 14. August geschlossen. Vom 15. August<sup>an</sup> kann die Bibliothek täglich von 9 bis 14 Uhr und vom 15. September<sup>an</sup> täglich von 9 bis 19 Uhr benützt werden.

-----  
Bezirksvertretung Hietzing. Am Samstag, den 30. Juli um vier Uhr nachmittags hält die Bezirksvertretung Hietzing eine öffentliche Sitzung ab.

-----